

久原小学校
学校通信
9月号
令和6年8月28日

久原っ子

＝ 児童数380名 校長 田浦 由佳 ＝

パリ五輪に熱狂した今年の夏休み。連日の猛暑を乗り越え、いよいよ2学期がスタートしました。今学期も学力向上と様々な体験活動に取り組み、「伝わるように伝える」「整える」「挑戦する」子どもたちを育てていきます。

今後ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



久原小学校合唱団の素敵な歌声が会場に響き渡りました。

今年度、希望者による久原小学校合唱団を立ち上げ、合唱コンクールにむけて練習に励んできました。夏休みを返上し、自主性や自立性を発揮しながら、小倉先生、宮邊先生の熱いご指導の下、美しい歌声を磨いてきました。

1学期の終業式では、全校児童を前に堂々と歌い上げ、全校児童を感動の渦に巻き込みました。また、8月1日（木）に行われたNHK合唱コンクール（福岡県コンクール）では、「奨励賞」を受賞、素晴らしい歌声を福岡市民会館に響かせました。さらに、8月4日（日）に石橋文化センター（久留米市）で行われた九州合唱コンクール福岡県大会では、見事金賞を受賞。ホールに響く澄んだ歌声は、会場中の観客の心をとらえました。今後、9月28日（土）に宮崎市民文化ホールで行われる九州大会に出場します。

本校では、この数年、「歌声が響く学校」を目標の一つに挙げ、合唱指導に力を入れています。友だちと息を合わせて楽しく歌うことは子どもたちの心の成長につながると考えており、合唱を軸にした教育活動は今後も続けてまいります。

合唱団は、九州大会出場の外に10月に行われる「まつり久山」、11月9日実施予定の「くばらっ子祭り」で歌声を披露する予定です。みなさま楽しみにしててください。



【1学期終業式で合唱を披露しました】

9月の主な行事予定

- | | |
|---------------------------------------|-----------------------------------|
| 9/ 2 (月) 給食開始 | 9/16 (月) 敬老の日 |
| 9/ 4 (水) ○の会 (下) PTA理事会 | 9/18 (水) 5年宿泊体験学習保護者説明会 |
| 9/ 6 (金) 委員会活動 | 9/20 (水) 道徳推進の日 (あいさつ運動)
クラブ活動 |
| 9/11 (水) らばーく (上)
4時間授業 (4-2のみ5時間) | 9/23 (火) 秋分の日 |
| 9/12 (木) 代表委員会 | 9/25 (水) 4年久山養蜂場見学 |
| 9/13 (金) クラブ活動 | 9/26 (木) 5年 認知症サポーター養成講座 |
| | 9/27 (金) 学習参観懇談会 |
| | ※ 9/25~27 久山中2年生職業体験学習 |

10月の主な行事予定

- | | |
|----------------------------------|---|
| 10/ 1 (火) 全校朝の会 | 10/11 (金) クラブ活動 |
| 10/ 2 (水) ○の会 (上) | 10/16 (水) 史跡遺跡巡りの旅 1日目 |
| 10/ 4 (木) 委員会活動 | 10/17 (木) 史跡遺跡巡りの旅 2日目 |
| 10/ 5 (土) PTA除草作業 | 10/18 (金) 史跡遺跡巡りの旅 3日目
道徳推進の日 (あいさつ運動) |
| 10/ 7 (月) 5年生宿泊学習 1日目 | 10/22 (火) 1年チャレンジ学習 |
| 10/ 8 (火) 5年生宿泊学習 2日目 | 10/23 (水) 4年久原本家見学 |
| 10/ 9 (水) らばーく (下)
5年オンライン英会話 | 10/25 (金) クラブ活動 |
| 10/10 (木) 5年オンライン英会話
4年久山植木見学 | 10/28 (月) 学人研全員研修会 |
| | 10/29 (火) 2年チャレンジ学習 |
| | 10/31 (木) 3年チャレンジ学習 |

令和6年度 校区安全対策委員会が行われました

7月22日(月)、久山中学校において、久山町校区安全対策委員会が行われました。

「久山町校区安全対策委員会」は、子どもの安全確保に関する取り組みを推進していくことを目的に、平成13年に設置された組織です。区長、幼小中学校教職員、PTA会長、粕屋警察署、消防団、育成会、交通指導員、役場都市整備課、町教育委員会等から構成されています。

今回は11月の通学路安全点検に向け、町内の通学路の危険箇所などを各園、学校から連絡いたしました。

久原小学校からは、以前、あんしんメールの保護者アンケートでお聞きした危険箇所を中心に報告し、久原交差点の通学路についても協議していただきました。

現在、登下校時間の久原交差点における交通量は増加しており、トラックなどの大型車の往来も多く、委員会において横断歩道のみでの登下校は危険であると判断しました。そこで、2学期より、久原交差点における通学路は地下道も利用したものに變更いたします。詳細は別紙「久原交差点における通学路の變更について」をご覧ください。



【交通量が多い久原交差点】